

07.10.2022 - 13:00 Uhr

Le secteur suisse du travail du bois se retrouve à nouveau lors du salon Holz 2022



Basel (ots) -

Les professionnels de la filière suisse du travail du bois se réuniront cette année encore, du 11 au 15 octobre 2022, au salon Holz de Bâle. Pendant les cinq jours du salon, environ 300 exposants se réunissent sur 45 000 m² et présentent des nouveautés, ainsi que des innovations. Le programme d'accompagnement, très diversifié, présente également les activités de la filière. Fait unique, les championnats du monde des métiers de la menuiserie, de l'ameublement et de la construction, ainsi que de la charpenterie seront organisés dans le cadre du plus ancien salon professionnel de Suisse.

L'échange personnel (d'expériences) et la présentation de nouveautés et de solutions innovantes sont au coeur de ce rendez-vous incontournable de la branche du bois, qui réunit des professionnels de toute la Suisse et des pays limitrophes. Cette année encore, une sélection de qualité de machines, d'outils, de matières premières, de produits semi-finis, de matériaux et d'accessoires est proposée aux quelque 33 000 visiteurs. "Nous sommes heureux d'accueillir à Bâle les professionnels suisses du travail du bois, ainsi que les participants aux championnats du monde des métiers de la menuiserie, de l'ameublement et de la construction et de la charpenterie," a déclaré Tanja Fischer, chef de projet du salon Holz.

Le regard tourné vers l'avenir

Dans la zone spéciale **Zukunft Holz**, les exposants mettent l'accent sur les technologies, les matériaux et les designs innovants, ainsi que sur les tendances actuelles pour les menuisiers et les charpentiers. Offrir l'expérience de l'innovation, voici ce que propose le **Forum de l'innovation** avec des conférences et des tables rondes quotidiennes. Le département Architecture, bois et génie civil de la Haute école spécialisée bernoise est responsable du programme et réunit des interlocuteurs passionnants du monde professionnel autour de différents thèmes. Le troisième jour du salon, le Forum sera entièrement consacré aux visiteurs de Suisse romande avec la **Journée Romande**. Dans le cadre du format "**Des Pros pour les Pros**", les exposants et les partenaires de Holz investiront la scène du Forum de l'innovation pour présenter les avantages et les caractéristiques de leur portefeuille innovant de manière convaincante, concise et percutante. Par ailleurs, la **3e édition des Rencontres Professionnelles du Réseau Holz** réunira mercredi des experts d'entreprises de fabrication, de commerce et d'utilisation pour discuter du thème suivant: "L'approvisionnement en matériaux: une collaboration plus étroite entre fabricants et utilisateurs". Le programme détaillé de toutes les manifestations du Forum de l'innovation est disponible sur le site Internet dans la rubrique "Programme".

À découvrir également dans la section Zukunft Holz: les travaux novateurs réalisés avec du bois; l'exposition itinérante du **Prix Lignum 2021** avec des maquettes architecturales en bois de quelques-uns des projets gagnants.

Le Prix de l'innovation Holz symbolise mieux que tout autre la force d'innovation de la filière du bois et récompense cette année, pour la cinquième fois, des projets remarquables. Parmi les nominés déjà sélectionnés en amont par le jury d'experts, les trois

lauréats (OR, ARGENT, BRONZE) du **Prix de l'innovation Holz 2022** seront annoncés le premier jour du salon.

Le matériau de construction naturel qu'est le bois est non seulement particulièrement écologique, mais il n'a rien à envier aux matériaux de construction courants en termes de capacité de charge, de résistance à la pression et d'isolation thermique. C'est pourquoi les immeubles en bois sont la tendance de demain. Holzbau Schweiz présente l'**immeuble en bois Jenga** - une maquette à l'échelle 1:1 de deux étages et d'environ sept mètres de haut, modèle gagnant d'un concours organisé par les étudiants des filières de master Architecture et Wood Technology de la Haute école spécialisée bernoise.

Quand le bois prend vie

Cette année encore, de jeunes menuisiers talentueux présenteront une centaine de projets et les visiteurs pourront voter pour leur préféré, et ainsi élire la **VSSM Star de la nouvelle génération de Menuiserie**. Le dernier jour du salon, outre le prix du public, le prix OPO Oeschger pour les ferrures et le prix Lamello pour les talents seront également décernés. Quant aux charpentiers, ils feront eux aussi la démonstration de leurs compétences lors de leur **concours de maquettes**: environ 25 maquettes en bois pourront être admirées pendant le salon et notées par les visiteurs. Les meilleures créations seront également récompensées le dernier jour du salon.

Le **mobilier du salon dans la zone spéciale Zukunft Holz** constitue presque une tradition, car il est cette fois encore l'oeuvre d'étudiants de la Höhere Fachschule für Technik und Gestaltung de Zoug. Et ce non seulement pour la conception, mais aussi pour le développement technique jusqu'à la production, grâce au partenaire de projet WEINIG HOLZ-HER Schweiz AG.

IG Kunsthandwerk montre une fois de plus à quel point l'artisanat traditionnel peut être créatif. Lors de la présentation en direct des métiers, les visiteurs peuvent observer le travail d'un tourneur sur bois, d'une sculptrice sur bois, d'une vannière et d'un tonnelier, et même participer eux-mêmes à la fabrication.

Organisation des trois épreuves de WorldSkills

Dans le cadre du salon Holz et en collaboration avec les organisateurs, la VSSM ainsi que Holzbau Schweiz, trois championnats de disciplines des **WorldSkills** seront disputés cette année. Ainsi, les championnats du monde des métiers de l'ébénisterie, de la menuiserie et de la charpenterie se dérouleront à Bâle. Les visiteurs auront l'occasion de voir les participants travailler en direct sur place pendant les quatre premiers jours du salon, avant que les vainqueurs ne soient récompensés le dernier jour, à 14 heures.

Holz 2022 - le salon est placé sous le signe de la rencontre, de l'innovation, de la nouvelle génération, de la tradition et de la passion pour l'artisanat. Le salon professionnel offre une fois de plus l'occasion unique d'obtenir en une seule visite une vue d'ensemble de la filière suisse du travail du bois, et de découvrir toutes les nouveautés et tendances significatives du moment.

À propos de Holz

Inauguré en 1957, Holz est considéré comme le plus ancien salon professionnel de Suisse. Il a lieu à Bâle tous les trois ans et met à l'honneur la tradition ainsi que la passion pour ce matériau naturel qui anime les professionnels de la filière du travail du bois. Le public de spécialistes a non seulement le plaisir de découvrir des nouveautés et des innovations, mais il profite également de forums spécialisés passionnants, et d'un programme d'activités varié. C'est dans ce cadre qu'aura lieu le concours de maquettes des charpentiers, que le Prix de l'Innovation sera décerné, et que la Star de la nouvelle génération de Menuiserie sera élue. La prochaine édition aura lieu à la Foire de Bâle du 11 au 15 octobre 2022.

À propos de MCH Group

MCH Group, dont le siège se trouve à Bâle, est une entreprise internationale de marketing expérientiel dotée d'un vaste éventail de services. Elle organise une trentaine de plateformes communautaires en Suisse et à l'étranger, notamment Art Basel, Swissbau et Giardina. Le secteur d'activité Live Marketing Solutions propose des solutions complètes de marketing expérientiel avec les marques MCH Global, MC² et Expomobilia. MCH Group gère également les sites de Messe et Congress Center Basel et Messe Zurich. L'entreprise emploie plus de 800 collaborateurs permanents, dont environ la moitié se trouve en Suisse ou aux États-Unis. Pour plus d'informations : www.mch-group.com

Vous trouverez ces communiqués de presse et bien d'autres, ainsi que des visuels, dans l'espace médias sur www.holz.ch/fr/espace-medias

Vous pouvez accéder à l'accréditation des médias via notre billetterie : www.holz.ch/fr/ticket

Contact:

Noemi Schmidt
Marketing & Communications
MCH Foire Suisse (Bâle) SA
Holz 2022
4005 Bâle, Suisse
Tél. +41 58 206 58 53
noemi.schmidt@messe.ch
www.holz.ch



Holz 2019 | Impression | Le secteur suisse du travail du bois se retrouve à nouveau lors du salon Holz 2022 / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100006403 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Holz / MCH Group/PHOTO Sara Barth"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006403/100896207> abgerufen werden.